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 RI第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2010-2011年度 No.48 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2011-2012年度 会長 高瀬顕正 、幹事 浅田裕二 

2011-2012年度 RIテーマ 

   

「こころの中を見つめよう 

 博愛を広げるために」 

(カルヤン・バネルジー会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録（年度最終例会）  

第１６２６回例会 

平成 24年 6月 27日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：四つのテスト 

３．ビジター：南部勉君(南砺 RC) 

 

４．会長の時間：南部さん、ようこそ。1年間早くも過ぎ、

最終例会となりました。先程、小西次期ガバナー補佐

から、「おめでとう」と言われ、これで終わるという

実感がわき、嬉しくなりました。例会の食事も、今ま

で残すことが多かったのですが、今日は大変美味しく

全部すっきり頂きました。河合さんが「夏椿」を持っ

てきて下さいました。拙家にも咲きますが、この花は

「一日花」と行って、朝咲いたら夕方には散る花です。

本日手元に、横山先生のデザインされたバナーが各自

に 1枚づつ配られました。先週、旧バナーをお渡しし

ましたが、是非自宅に 2枚並べて飾って下さい。当ク

ラブの歴史の重みが感じられるでしょう。本日の最終

例会、よろしくお願いします。 

 

５．幹事報告：年度最後の幹事報告となりました。欠席が

多く迷惑をおかけいたしました。①7月のロータリー

レートは、１＄＝８０円と、本部より連絡あり。②例

会変更は、事務局にお問い合わせください。  

６．委員会報告：①IT担当（山本）：クラブ名称変更にち

なんで、HPのアドレスも変更いたしました。当面は

旧アドレスでも開けます。また、クラブのメールアド

レスも変更になっております。メーリングは変更しま

mailto:inashorc@athena.ocn.ne.jp


 2 

したので、そちらに送っても事務局に届きます。②水

島会員：個人的な案内です。家内が世話をしている、

剣舞の発表会（創立 10周年記念大会）が、ヘリオス

で 7 月 8 日あります。お時間ありましたら、見に来

て下さい。③河合エレクト：明日夜 6時半、プリマヴ

ェーラで、高瀬会長・浅田幹事のお疲れさん会を開催

します。ご出席下さい。④出席委員会 20名中 17名

出席（85.00％） 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 10 名 16000 円、月計

46000円、年度累計 575100円) 

 高瀬会長：ようやく 1年、終わりました。河合新会長さ

んに心置きなくバトンタッチします。 

河合エレクト：高瀬会長さん、浅田幹事さん 1 年間有

難うございました。新しいバナーも嬉しい

です。事務所に飾って宣伝します。 

浅田幹事：2011-12高瀬年度、1年間有難うございまし

た。拙い感じではありましたが、皆さんに

頂いたご厚情に感謝申し上げます。 

三谷会員：最終例会となりました。会長さん、幹事さ

ん、御苦労さんでした。明日、また。 

小西会員：愈々今年度最終例会となりましたね。高瀬

会長、浅田幹事さんの胸中はいかに？きっ

と、心は羽がはばたくようにウキウキかも。

おめでとうございますと共に羨ましい限り

です。新しいバナー有難う。 

上田会員：高瀬会長、浅田幹事、ご苦労様でした。来

期も気を抜かずにご指導よろしく、特に浅

田幹事よろしく。 

坂井会員：休みがちで申し訳ありません。来春の新卒

内定者、今日で 2名決まりました。目標は 4

名以上なのでもうひと踏ん張りです。 

中島会員：皆さんのおかげで入会して満 1 年となりま

した。欠席もなかったと思います。次年度

もよろしくお願いします。 

山本会員：高瀬会長、浅田幹事１年間御苦労様でした。

明日の「お疲れ様会」所用で欠席致します。

申し訳ありません。先週末、京都で娘たちに

還暦祝いをしてもらいました。孫の顔も見て

きました。最初に抱いた時にギャーと鳴かれ

てしまいました。 

岩崎 SAA欠席の多い SAAで申し訳ありませんでした。

皆さんのご協力のおかげです。高瀬会長、

浅田幹事御苦労様でした。 

 

 

 

卓話「年度最終例会にちなんで」 

高瀬顕正会長 

浅田幹事：1年を振り返って、会長から各委員長へと順番

にスピーチをお願いします。 

高瀬会長：1年間があっと過ぎました。充実した 1年を送

らせてもらいました。思えば、PETSで、ロータリアンに

は 3つの義務がある、①ロータリーの友の愛読②例会出席

③会費の納入、が挙げられました。1年振り返って、これ

は落第でした。しかし、仲間に会うという、例会に出るの

は楽しみという思いは強くなりました。1月の例会で木村

会員が「ロータリー活動の 5 つの提言」をされましたが、

その中の言葉を再提言し、1年の反省とします。 

＊「例会は儀式にあらず」 

・例会の出席は「童心に帰る」ことが出来る（ポー

ル・ハリス）…人間性を取り戻すこと 

・例会は「楽しみながら修練を積む道場」である（米

山梅吉） 

・例会は仕事の緊張から解放され、リラックス出来

る息抜きの 1時間である。競争者のいない場が例会。 

・例会は奉仕の精神を充電する 1時間である 

・例会はロータリーの本質である「親睦から奉仕へ」

の出発点であり、ロータリーの基本活動である 

・例会への出席は健康のバロメーターである…高齢
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者の会員はこう感じている 

・例会は異業種の人たちとの情報交換の場である 

水島クラブ奉仕委員長：1年間欠席ばかりで反省していま

す。次年度は、出席義務を果たしたいです。 

荒木親睦活動委員長：1年間、旅行、観桜会などに多数参

加有難うございました。時期や場所に必ずしも満足できな

かったかもしれません。 

助田会員増強委員長（欠席）：（浅田幹事）今年度会員増強

ができず、反省しております。 

横山幹会報委員長：名ばかりの委員長でした。 

三谷広報委員長：「友」は委員長へは 2週間前に郵送され

てきますが、実際に見たのは 2-3日前、ホントはもっと前

からいろいろ情報を仕入れて、友の紹介などの話をすべき

でした。友は是非読んでほしい、月の初めだけでなく意見

を言う機会があってもいいと思います。 

坂井職業奉仕委員長：欠席多くスミマセン。10 月職場例

会をさせて頂きました。地区委員長会議で、職業奉仕は、

職場体験やインターンシップなどの活動もあてはまると

いうことで、自社では行っていることなので、会員の皆様

に進めるべきでした。自社では、インターンシップが功を

奏し、経験者が就職という慣例ができて嬉しいです。 

上田社会奉仕副委員長：昨年は、国際木彫刻キャンプで清

掃奉仕をして、ごみゼロ期間は、庄川観光祭クリーン大作

戦を行いました。また、4月 18日、11月 8日のいい歯の

キャンペーンや、南砺の山々を守る植樹祭への協賛をしま

した。 

山本国際奉仕委員長：クリスマス家族例会では、庄川中と

井波中の ALT と家族まで招待しました。大家族の参加で

予定外の経費がかかりました。後は、書き損じはがきへの

協力をいたしました。 

新世代委員長（代理：浅田幹事）：高瀬神社奉納剣道大会

や、中学生や木彫訓練校の精勤賞授与を行いました。 

R 財団委員長（代理：浅田幹事）：米山奨学生卓話や財団

寄付をすすめました。 

岩崎 SAA：欠席がちで、申し訳ありませんでした。皆様

のおかげで 1年何とか勤めました。 

事務局（阿部）：1 年無事務める事が出来ました。皆さん

と毎週会うのを楽しみにしてきました。又、これからもよ

ろしくお願いします。 

斎藤米山カウンセラー：高源さんは真面目で、本部からメ

ニューはすべてこなしていました。本人はとても性格がよ

く、皆さんに溶け込もうと努力しており、いろんな活動に

も参加しました。来年 3月までまた顔を見せます。私自身、

高源さんの若くて何事にも積極的な姿は自分も学ぶべき

と感じました。 

浅田幹事：1年を振り返って、幹事就任前の出席率は 1割

程度でしたが、この 1年で、それまでの出席回数を上回っ

たと思います。欠席が多かったのですが、やはりロータリ

ーは出席しないと分からないことが多く、優先順位もつけ

られません。素晴らしい副幹事（斎藤会員）にも支えられ

てここまで来れました。次年度は、名称変更したり、ガバ

ナー補佐を輩出したり、今までとはまた違った変革の予感

があります。その意味で、今年なせなかった会員増強が深

刻な課題です。幹事としていくつかのクラブの周年事業を

見て、小さいクラブはそれなりに努力をしなければならな

いこともわかりました。慣れない幹事に、暖かい友情を頂

いて深く感謝申し上げ、1年を振り返っての挨拶にさせて

頂きます。 

横山豊介会員：小西ガバナー補佐訪問がもう始まっている

ということで、声援を送りたいです。吉田彦男君（高岡

RC）ら、当クラブへ卓話の招待した人から、この例会の

雰囲気の良さや会場の素晴らしさをほめてくれています。

来年はこの 4 テーブルが５テーブルになるよう期待して

います。 

 

 

 

 

 

 

（総評）今年の会報は、委員に中島眞市会員が新年度早々

に加わって頂き、２週に１度くらいのペースで、記録を取

って頂きました。おかげで、会報作成も、迅速にはかどる

ことも多く、大いにたすかりました。次年度も、卓話予定

者には、抄録や資料を準備して頂きたく宜しくお願い致し

ます。（山本） 


